



10. Alternativer Neujahrsempfang

Die Erde ist endlich - wie wollen wir leben?

Die Erderwärmung durch fossile Energien macht große Gebiete unserer Erde unbewohnbar. Agrarkonzerne rauben weltweit Land und zerstören Existenzen und gewachsene Strukturen. Hemmungsloses Wirtschaftswachstum wird zum Allheilmittel erklärt. Aber wir haben nur einen Planeten mit begrenzten Ressourcen. Diese müssen wir zum Wohle aller schonend nutzen. Wer entscheidet über unsere Zukunft: Lobbyisten, Nationalisten und Spekulanten? Nein! Ergreifen wir hier vor Ort selber die Initiative und zeigen, wie wir leben wollen!

Sonntag, 15. Januar 2017, 11-13:30 Uhr

Kulturzentrum franz.K, Unter den Linden 23

Alboffensive, Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club, AK Flüchtlinge, Arbeiterbildung, Attac, BAFF/AK Selbstbestimmung, BUND, BUND Jugend, Chor Zwischentöne, Courage Frauenverband, Critical Mass, Eine-Welt-Verein, Entwicklungspädagogisches Informationszentrum EPIZ, Flüchtlingskinder im Libanon, BI Keine Dietwegtrasse, Kulturschock Zelle, Kulturzentrum franz.K, Montagsdemo, Mehr Demokratie, Netzwerk Antidiskriminierung, BI Pro Achalm, Regionalbündnis gegen TTiP, SchwuBeRT, Stadtbahninitiative SIRT/ProRegio Stadtbahn, Städtepartnerschaft Reutlingen-Bouaké, BI gegen Stuttgart 21/für Umstieg 21, ver.di

Wir präsentieren unsere Arbeit am Mikro, an Ständen und auf der Bühne und laden Sie herzlich ein zum gegenseitigen Kennenlernen und Ideenaustausch bei Chorgesang, Gedichten, Präsentationen und Afropop.

Eintritt frei inklusiv Getränken und kleinem Buffet, Spenden werden gern angenommen.
V.i.S.d.P. Katrin Lütjens, Tel. 07121-577709, katrin.luetjens@web.de